

## 美 六郷中央公園周辺のゴミを拾い集めました 郷町たばこ小売人組合環境美化活動

美郷町たばこ小売人組合(小西榮之進会長、会員41人)の会員23人が6月4日、約3時間をかけて六郷中央公園周辺の環境美化活動を行いました。

この活動は「全国一斉環境美化・スモーキングクリーン」活動の一環として行ったもので、環境美化活動を通して喫煙マナーの向上などと呼びかけることが目的。小西会長は「たばこを取り巻く環境は年々厳しくなっているが、たばこ税という形で社会に貢献していることも知ってもらいたい」と話していました。



## み 色鮮やかに咲いたサツキを展示 みさと皐月会の花季展示会

みさと皐月会(佐藤健良会長)主催の花季展示会が6月9日から11日にかけて、ロートピア仙南を会場に開かれ、会員らが出品した自慢のサツキ、約50点が展示されました。

訪れた人々は色鮮やかに咲いたサツキを前に何度も足を止め、それぞれの花の咲き具合を確認しながら鑑賞していました。

## 水 地域を水害から守るために 水防訓練が行われました

これからの出水期に備え、水防体制の強化と水防技術の向上を図ることを目的とした水防訓練が6月4日、大仙市の雄物川河川敷で行われました。

この水防訓練は、美郷町と大仙市、仙北市が合同で行ったもので、本町から参加した消防団員は、指揮者の指示のもと4種類の水防工法を迅速に実施しました。

写真で紹介している「川倉工法」は、急流河川の湾曲部などに流水が激突し、堤防が崩れるのを防止するため、そのやや上流に設置するもので、川の流水を緩和する効果があります。

現在、本町には425人の消防団員がおり、地域を災害から守るため、日ごろから訓練を重ねています。



## 真 初夏の真昼岳を縦走しました 真昼岳町民登山

美郷山岳会主催の真昼山町民登山が6月11日、県内各地から約80人が参加して行われました。

真昼岳(1,060メートル)のある真木真昼県立自然公園は奥羽山脈の一部で、本町と大仙市にまたがって位置し、昭和50年に県立自然公園の指定を受けています。

この日の参加者は赤倉登山口から入山し、山頂と兔平を経て善知鳥登山口まで約7時間かけて縦走。心地よい山の風を受けながら、山頂に近づくとつれて変わっていく植生や、登山道のかたわらに咲く高山植物を観察しました。



## 美 農業後継者の活動を支援します 郷町農業マイスター

トマトやほうれん草などの13品目が指定されている美郷町ブランド品目の栽培を支援する、美郷町農業マイスターの委嘱状交付式が6月16日、六郷庁舎で開かれ、19人に委嘱状が交付されました。マイスターはドイツの職人制度の最上位にあたる師匠や親方といった意味。それぞれのブランド品目の指導技術を持つ農家の皆さんをマイスターに委嘱し、要請に応じて地域農業の担い手となる農業後継者の活動を支援することが目的です。

農業マイスターに技術支援を依頼したい方は農協の最寄りの各支所や役場の農政課が窓口となって受け付けています。新規栽培で不安のある方や、栽培技術について相談したいことがありましたら、ぜひ農業マイスターにご相談ください。

## 陸 満員の聴衆が演奏を楽しみました 上自衛隊東北方面音楽隊コンサート

陸上自衛隊東北方面音楽隊コンサートが6月10日、仙南公民館で開かれ、町民など400人を超える聴衆が趣向を凝らした演奏を楽しみました。

自衛隊音楽隊を迎えてのコンサートは、旧仙南村で平成10年度に開かれて以来毎年開かれ、美郷町としては昨年に引き続き2回目。

コンサートは2部構成で行われ、「威風堂々」や秋田わか杉国体のイメージソング「make IT real」、組曲「宇宙船艦ヤマト」など、全14曲が演奏されました。隊員それぞれの個性を活かした演奏や歌のほか、聴衆が参加しての余興も行われ、会場をおおいに盛り上げました。



## 高 安全な自転車の乗り方などを解説 高齢者交通安全大会

美郷地区交通安全協会(半田秀雄会長)主催の高齢者交通安全大会が6月10日、仙南体育館で行われ、大仙警察署の警察官らによる自転車教室や金沢支部の後藤弘さんらによる交通安全甚句などが行われました。

大仙警察署の三浦稔交通課長による講話では、管内の交通事故の事例を交えながら「道路の斜め横断は、車道にいる時間が長くなり事故にあう可能性が多くなる。安全を確保するため近くの横断歩道を渡るか、道路の安全をよく確認して、道路に対して直角に渡るようにしてほしい」などと解説しました。

講話後に行われた自転車教室では、警察官の指導のもと、参加者が実際に自転車に乗り、会場に設置された障害物を避けながら走行するなどして、安全な自転車の乗り方などについて確認しました。

高齢者交通安全アドバイザー

佐藤 由架さん(大仙市)

高齢者の方を交通事故から守ることを目的に、大仙市の佐藤由架さんら3人が6月1日、大仙警察署長から高齢者交通安全アドバイザーとして委嘱されました。

美郷町を担当される佐藤さんは、町内の家庭を訪問し、交通安全について啓発活動を行います。

